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Question écrite 
Qu’est-il prévu par l’Etat pour les jardins familiaux de Bernex ? 

Des membres des jardins familiaux s’inquiètent des futures 
augmentations évoquées lors d’une assemblée générale concernant leurs 
lopins de terre. 

Il semblerait que l’Etat envisagerait d’augmenter drastiquement la 
location, passant de 0,80 F le m2 par année à 1,50 F.  

De plus, il serait prévu d’installer un horodateur sur le parking qui fait 
intégralement partie du terrain lequel est utilisé exclusivement par les 
membres. 

Si ces augmentations venaient à être effectives, bien des jardiniers ne 
pourraient plus payer, étant donné qu’ils sont à l’AVS ou ont de faibles 
revenus. Ils seraient obligés d’abandonner leurs parcelles.  

Cela serait contraire à l’esprit des jardins familiaux qui ont un rôle social. 
 

Ma question est la suivante :  
Qu’est-il prévu par l’Etat dans le renouvellement du contrat de location 

arrivant à échéance le 31 décembre 2016 ? 
 

Dans l’attente d’une réponse, recevez, Monsieur le président du Conseil 
d’Etat, Madame et Messieurs les conseillers d’Etat, mes salutations 
distinguées.  

 


